

„Steuergeldverschwendungen“ stoppen: Petition gegen Gewerbebeit Schürenfeld



Bürgerbeteiligung wurde bemängelt.

Petition fordert Ende des Projekts

Jetzt machen die Gegner des Projekts erneut auf sich aufmerksam: Eine Petition fordert, dass das Projekt nicht weitergeführt wird.

die Planungen für das Gewerbegebiet Schüttental in Fröndenberg reichen bereits mehrere Jahre zurück. Auf dem zwölften Hektar großen Areal an der B233 sollen sich in Zukunft Gewerbebetriebe ansiedeln. Im vergangenen Jahr wurden die Arbeiten konkreter und die Fläche zunächst von Archäologen untersucht. In diesem Jahr ist die Erstabschließung des Gebiets geplant. Unter der Überschrift „Steuergeldverschwendungen stoppen – kein Millionengrab vor unserer Haustür“ sammelt die Aktion – gestartet von der Fröndenbergerin Julia Gungl – Unterschriften und richtet sich an die Fröndenberger Ratsmitglieder und die Bürgermeisterin. Neben der Verschwendungs

plant, ab 2025 könnten die ersten Betriebe dann auf dem Gelände bauen. Das Projekt glänzte in der Vergangenheit aber nicht nur mit außergewöhnlichen archäologischen Funden, sondern wird von Beginn an auch stark kritisiert. Unter anderem wird die fehlende Steuergeldern werden unter anderem auch die negativen Auswirkungen für Anwohner, Umwelt und die finanzielle Situation der Stadt Fröndenberg bemängelt. Bisher (Stand Freitag, 17 Uhr) haben sich bereits über 200 Menschen an der Online-Petition beteiligt.



**Winterdienst baut bei
Glatteis-Infall mit einem**

Trecker

schützen will. Auf der Schulstraße nutzte ein Trecker der Stadtwerke ein geparktes Fahrzeug, um die Winterbedienung in Fröndenberg auf die Straßen: Das Eis sorgte auch in der Stadt für Gefahr. Ein Trecker

er der Stadtwerke baute ei-
nen Unfall.

Die Meteorologen behielten
die Wettervorhersage für den Freitagabend (11. Januar) vereis-
te Wege und Gehwege. Der
Winterdienst der Stadtwerke
in Fröndenberg-Wickede sorgte
für das Abstreuen der
inneren Eisschichten.

Reckner rutscht wegen Rattateis in Auto

leicht. Es blieb bei einem
Sachschaden, der polizeilich
aufgenommen wurde. „Auch
wir sind davor nicht gefeit“,
wies Niklas Wolgast auf das
Risiko auch für die Männer
und Frauen im Einsatz hin.
Die Polizei meldete bis zum
Vormittag drei Verkehrsun-
fälle mit Sachschaden in
Fröndenberg, die auf das
Glätte zurückzuführen wa-
ren. Im gesamten Kreisgebiet
gab es 34 Polizeieinsätze.
Der Winterdienst bereitete
sich bereits auf mögliche
Glätte am Freitagabend und
vor allem auf angekündigte
Schneefälle an diesem Wo-

chenende vor. Denn es soll zwar bis Sonntag milder werden, es kann aber dennoch dann passieren in Dellwig das, wovor er die andern



STADT: Was die Grünen dazu sagen
FRÖNDENBERG. Die Frage nach Tempolimits in der Stadt ist auch in Fröndenberg emotional aufgeheizt. Selbst wenn der Wunsch da ist, bleibt die Umsetzung oft schwer.

WILHELM KORNBLUM
türlich auch
sich um eine
cke handelt,



Uma Schoppmann hat den Rat, Martin Schoppmann.



Haben Sie auf Beispiele für Fröndenberg?

Natürlich: Die Nutzung in Ardey

dann auch ihrer Geschwindigkeit. Ulrich Fröndenberg. Foto: Cora W. 2022

nien Schoppenhau, bei der letzten Kommunalwahl war Tempo 30 in der Stadt eine Forderung Ihrer Partei. Wie weit sind sie damit gekommen?

Das ist natürlich nicht so einfach, da Fröndenbergs Straßen in weiten Teilen nicht in

Ulrich Fröndenberg ist vom Fröndenberger Verkehrsausschuss für den Neheimer Weg und den Neheimer Kirchweg ein Antrag auf Tempo 30 beschlossen worden.

Ebenfalls 2022 hat der Kreis Unna zumindest für

Hand sind. Grundsätzlich ist die zuständige Verkehrsbehörde beim Kreis, und viele Landes- und Bundesstraßen machen alles nicht einfacher.

rechts vor linken da ganz hohen Sicherheit. Gedichteten Zonen Besiedelung einfache Maßlich Sinn.

Haben Sie ein praktisches

l.KW auf der Ortsdurchfahrt der Westicker Straße Tempo 60 angeordnet.

2021 wurde ein Bereich von 50 Metern der Brauerstraße in Frömmern auf Höhe des Friedhofs entschleunigt.

Tempo 30 auf den innerörtlichen Straßen.

Martin Schoppmann ist Fraktionsvorsitzender der Grünen im Rat der Stadt

Beispiel? Fröndenberg. Foto Archiv
Selbstverständlich: So hat es buchstäblich Jahrzehnte gedauert, bis in Altendorf eine



Martin Schoppmann ist
Fraktionsvorsitzender der
Grünen im Rat der Stadt

Jahr schlugen die Grünen zu-
dem Lösungen für Gefahren
Fröndenberg.